
Antworten zur Abgeordnetenfragestunde A1 04.07.2019 Herr Kulicke 

 

 

Zu 1. Laut Aussage Frau Rekowski von letzter Woche wird die Kita zum 1. Oktober in 

Betrieb gehen. 

 

Zu 2. Die notwendigen Unterlagen und Anträge sind gestellt. Eine abschließende 

Besichtigung der Kita durch das Ministerium für Jugend, Bildung und Sport ist am 

25.9. geplant, danach erfolgt die Betriebserlaubnis.  

 

Zu 3. Derzeit stehen noch 40 Kinder auf der Warteliste, die in 2019 keinen Platz 

erhalten konnten. Dabei ist aber die Aufnahme durch die Querfeldein Kita noch nicht 

berücksichtigt. Wir haben noch keine genaue Zahl, wie viele Kinder dort 

aufgenommen werden.  

 

In 2017 hatten wir ca. 15 Kinder, die nicht versorgt werden konnten, in 2018 waren 

es 25 Kinder. Diese Kinder sind aber in den Folgejahren als erstes versorgt worden.  

 

Zu 4. Derzeit werden 88 Kinder außerhalb von Werneuchen betreut, 25 in Kitas im 

Barnim, 10 in Kitas in Berlin und 44 in Kitas in MOL. 

Die Kosten für die Betreuung in fremden Kitas werden immer erst in den Folgejahren 

bekannt. Wir rechnen in 2019 mit einer Höhe von ca. 100.000,- €.  

 

Zu 5. Durch die Firma Complan haben wir im Sommer 2018 eine Bedarfsplanung 

erarbeiten lassen. Diese liegt allen Abgeordneten vor.  

In diesem Jahr wird die Querfeldein Kita und Weiterbildungs gGmbH eine Kita mit 72 

Plätzen in Betrieb nehmen. Aufgrund der Vorgaben in der zu erwartenden 

Betriebserlaubnis stehen hier 1/3 Krippenplätze und 2/3 Kindergartenplätze zur 

Verfügung. Es ist erst in den nächsten Jahren zu erwarten, dass die Kita aufgrund 

der vorgegebenen Altersstruktur voll belegt ist.  

 

Des Weiteren ist in Planung, dass die WBG im Jahr 2020 eine Kita in Werneuchen 

baut mit voraussichtlich 70 Plätzen.   

 

A. Rothgänger 
SGL SKK 


